

Ranking de universidades por su difusión del softw

Eva Sereno - Redacción Aprendemas - 19/05/2014

La Universidad de Granada es la institución académica nacional que más difunde el software libre, según se recoge en el Ranking de Universidades de Software Libre 2014, que elabora el Portal Programas. La segunda posición se corresponde con la Universidad de La Laguna, que mejora su posición en comparación con el año anterior en el que ocupaba el quinto puesto. El ranking de las tres primeras posiciones lo cierra la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria. Dos puestos estos últimos con los que Canarias se convierte en la autonomía con más universidades en cabeza del ranking.